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Programa Semanal 

#Senderoentucasa 

Domingo, 28 de abril 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM  /   6:00 PM 
Culto de Adoración y Ministración 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 

 
Lunes, 29 de abril 
6:00 AM  Semana de Oración  
3:00 PM  Tiempo de Oración  
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini  

 
Martes, 30 de abril 
6:00 AM  Semana de Oración  
9:00 AM  Proyecto Felipe Diurno  
10:00 AM  Culto de Milagros y Fe 
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini  

 
Miércoles, 1 de mayo 
6:00 AM  Semana de Oración  
2:30 PM  Tiempo de Oración  
7:00 PM  Adoración y Enseñanza Congregacional 
Ministrando Pastor Magdiel Narváez 
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini 

 
Jueves, 2 de mayo 
6:00 AM  Semana de Oración  
3:00 PM  Tiempo de Oración 
6:30 PM  Celebremos la Recuperación 
7:30 PM  Ministerio de Proyecto Felipe  
7:30 PM  Cursos de Discipulado y Curso de Bautismo 
8:00 PM  #TBT (Throwback Tuesday) Transmisión de un 
servicio pre-grabado de varios años atrás 

 
Viernes, 3 de mayo 
6:00 AM  Semana de Oración  
3:00 PM  Tiempo de Oración 
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini 

 
Sábado, 4 de mayo 
6:00 AM  Oración de Madrugada 

 
Domingo, 5 de mayo 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM  /   6:00 PM 
Culto de Adoración y Ministración (SANTA CENA) 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 
 

avid nos da una enseñanza de 
cómo guardarse física, moral y                            
espiritualmente. Él transmite esa    

orientación con su propio ejemplo sin 
quejarse. Fue una sabia decisión de él 
guardar su lengua para no pecar y no               
quejarse ante otros de cómo Dios lo  
tratara. 
 
Es muy interesante, amados, ver a Da-
vid cómo no se quejaba. Sin dudas tuvo 
muchas razones para quejarse. Él era el 
Rey ungido de Israel, pero tuvo que     
pasar una prueba muy fuerte por        
muchos años manteniendo su boca      
cerrada antes de asumir el trono. Sufrió 
una de las pruebas más crueles que se 
puede uno imaginar. Su propio hijo trató 
de quitarle la vida con el deseo de     
asumir el reinado. 
 
Pero David había decidido no usar la 
lengua para quejarse de sus problemas 
con los demás, y actuó con sabiduría. 
Hizo lo correcto y llevó sus quejas en la 
dirección correcta, directamente a Dios. 
La mayoría de los seres humanos se 
quejan de muchas cosas: del trabajo, de 
los problemas económicos y de muchas 
otras situaciones.  
 
Para las personas que conocen el Se-
ñor, este comportamiento es algo que 
nos trae problemas, pues nos hace ver 
que andamos sin control en nuestras 
vidas. Es como si    anduviéramos lan-
zando la culpa sobre Dios por todas 
nuestras situaciones del diario vivir. 
 
Amado, vea bien, lo que estamos ha-
ciendo no es correcto. La Palabra dice 
muy claro: “El justo por su fe vivirá” y 
al igual que  David, debemos cargar 
nuestros problemas y llevarlos directa-
mente a Dios. 
 
“Hazme saber, Jehová, mi fin, Y cuán-
ta sea la medida de mis días; Sepa yo 
cuán frágil soy.” Sal. 39:4 
 
Vivimos una vida muy corta sin importar-
nos muchas cosas. ¿Si usted tiene algo 
muy importante que hacer, sería más 
importante posponerlo para otro día? 
Digamos que usted se entera a través 
de su médico que le quedan tres meses 
de vida.  

¿Tendrías el valor de decir a alguien 
que lo amas? ¿Tratarías tú mismo de 
arreglar algún área de tu vida? 
¿Predicarías o  aconsejarías a alguien 
sobre una relación personal con       
Jesús? Mi hermano, la vida es muy 
corta, no te olvides de lo que                 
verdaderamente es más importante. 
 
Los libros de Salmos, Proverbios y        
Eclesiastés nos hablan de lo corto que 
son los días de nuestras vidas. Ese 
tema es tratado a través de estos     
libros, pero también el Señor nos lleva 
a una palabra oriunda de el mismo en 
(Lc. 12:20) “Pero Dios le dijo: Necio, 
esta noche vienen a pedirte tu alma; 
y lo que has provisto, ¿de quién   
será?” Me parece tan irónico que el 
mundo, que la gente, viven                    
asegurando su vida en la tierra y no 
haciendo caso de algo de alto valor 
que es donde pasaran la eternidad. 
 
David nos dejó registrado en los              
Salmos, que él se dio cuenta de que 
las sorprendentes   riquezas y las     
demandas de la vida, y sus tareas    
terrenales, simplemente nos consumen 
con mucho trabajo y tiempo. Una vida 
de bienestar  material no tienen ningún 
valor en la eternidad.  
 
Amados, sería muy importante que               
nosotros procuremos dar valor a lo 
eterno; evitar quejarnos tanto, y evitar 
nuestra destrucción en lo espiritual. 
(Les invito a que lean Ecl. 2:18 y Stg. 
4:14) 
 
Una de las preocupaciones e intenso 
deseo de dejar escrito para nosotros, 
cuando pidió con mucho deseo al Se-
ñor que le quitara la “plaga” porque 
estaba consumido “bajo los golpes” de 
Su mano, lo podemos ver en el Sal. 
39:10. 
 
Amados, de la misma manera que un 
padre le brinda un amor bien profundo 
y un espíritu de disciplina con mucho 
esmero a sus hijos; lo mismo nos hace 
nuestro Padre Celestial al corregirnos. 
Sería muy interesante que lean Heb. 
12:5-9 y estarán bien seguro de lo que 
escribí por el Espíritu Santo. 

D 
Por Pastor Mauricio Guidini 

DAVID DETERMINA 

 GUARDAR SU LENGUA 



Salmo 113:5-8 “5 ¿Quién como Jehová nuestro 
Dios, Que se sienta en las alturas, 6 Que se 
humilla a mirar en el cielo y en la tierra? 7 El 
levanta del polvo al pobre, Y al menesteroso 
alza del muladar, 8 Para hacerlos sentar con 
los príncipes, Con los príncipes de su        
pueblo”. 
 
El Señor dice: “No hay circunstancia que te 
pueda detener si permaneces en la Palabra y 
su Palabra es verdad.   
 
Eficaz – Sirve para tus combates espirituales. 
Los principios de la Palabra de Dios sirven para 
tus luchas afectivas y familiares. Palabra eficaz, 
dinámica. Nunca vuelve atrás vacía.  
 
Isaías 55:11 “así será mi palabra que sale de 
mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará 
lo que yo quiero, y será prosperada en          
aquello para que la envié. 
 
La Palabra de Dios tiene poder creador,             
transformador de las realidades. Es eficaz y 
dinámica.  
 
Cortante – doble filo, rompe ataduras. 
 
Penetrante – Separa el alma y el espíritu. El 
espíritu humano es la esencia de vida misma. 
Nos distingue del resto de la creación. El alma 
en nosotros es el asiento de las emociones. El 
espíritu es el asiento del Espíritu Santo en el 
creyente. Desde allí el Espíritu Santo gobierna 
sobre nosotros, las emociones, mente, volun-
tad y nuestro cuerpo. Cuando la Palabra viene 
a nuestra vida, separa el espíritu del alma. 
 
Es un problema cuando la Palabra no está. 
Cuando es así no podemos discernir entre 
nuestros pensamientos y la voluntad de Dios. 
No podemos discernir entre las emociones y la 
voluntad de Dios.  
 
En nuestra vida nos metemos en relaciones 
enfermizas y terminamos lastimados y             
lastimando. Escogemos una carrera por               
herencia. Viene a nuestra mente pensamientos 
con posibilidades y no podemos discernir, 
separar, no hay juicio crítico.  
 
Si no tenemos capacidad para discernir               
pensamientos y las intenciones del corazón 
estamos desarmados.  Cada vez que sales a la 
batalla desarmado, el enemigo avanza. La           
Palabra es la espada que discierne.  
 
 
Cuando chequeas tus pensamientos e intencio-
nes del corazón con la voluntad de Dios dice y 
lo que es la voluntad de Dios estás armado. 
 
Penetra hasta partir las coyunturas y los             
tuétanos, la médula. La Palabra nos muestra, 
revela nuestras coyunturas, como está          
articulada nuestra vida. ¿Dónde estamos        
agarrados, de quien hacemos depender         
nuestra vida?  
 
Las cosas que nos dan sentido de seguridad 
cuando las perdemos parece que nos pasó un 
terremoto. Cuando la Palabra penetra no te 
deja que te autoengañes. No encares tu futuro 
sin conocer la Palabra.  Invierte tiempo en 
meditarla, leerla, estudiarla, memorizarla.  
 
 
 

Continua al dorso... 

En 2 Corintios 10:4-5 dice: “4 porque las armas de 
nuestra milicia no son carnales, sino poderosas 
en Dios para la destrucción de fortalezas, 5 derri-
bando argumentos y toda altivez que se levanta 
contra el conocimiento de Dios, y llevando cauti-
vo todo pensamiento a la obediencia a Cristo”.  
 
Quiero mencionarte algunas armas: 
 
1. Oración – Sino tienes vida de oración para 

permanecer en la lucha hasta obtener la 
victoria vas a ser derribado. Cada vez que 
vas a la batalla sin armas, el enemigo avanza 
y toma territorio. 

 
El enemigo te hace creer que si tienes vida de 
oración te conviertes en religioso. 
 
Que si cometes algún pecado en vez de ir y con-
fesar en oración y restaurar tu relación con el 
Señor, el enemigo te dice que eres un hipócrita. 
Te dice: “¿Vas a orar después que lo hiciste?”. 
Entonces dejamos de orar y viene el tiempo de 
batalla y no tienes armas. 
 
El enemigo te hace creer que no tienes autoridad, 
poder, para que cosas ocurran. Como nada va a 
suceder pago un pin y que otro me ore. Pero 
cuando viene la batalla no tienes al Pastor, al  
Líder. Si no tienes una vida de oración, para           
permanecer en la lucha hasta obtener la victoria 
vas a ser derrotado.  
 
Jesús y los discípulos en el monte. El Señor           
agoniza = lucha, combate. El enemigo no quiere 
que en el pueblo de Dios haya herreros. El quiere 
mantenerte en inferioridad, pobreza, mediocridad. 
No quiere que tengas armas para que avances en 
tu vida afectiva, profesional, familiar. Quiere que 
te quedes estancado.  
 
Cada vez que vas a la batalla sin armas, el          
enemigo avanza y toma territorio. La batalla es 
inevitable, la vida no es un parque de diversiones. 
¿Con qué armas vas a pelear en la batalla? 
 
2. Palabra de Dios (Espada) - Hebreos 4:12 “12 

Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y 
más cortante que toda espada de dos filos; 
y penetra hasta partir el alma y el espíritu, 
las coyunturas y los tuétanos, y discierne 
los pensamientos y las intenciones del  
corazón”.  Dice que la Palabra es viva, eficaz, 
cortante, penetrante. 

 
Viva – Dios no es Dios de muertos sino de vivos. 
No es letra muerta sino viva. Judíos que no vivían 
en función de la Palabra de Jesús sino en sus 
propios esquemas, tradiciones, cosmovisión   
cultural. No podían abrirse a lo nuevo de Jesús. 
 
¿Por qué no podéis entender mi lenguaje? No era 
un problema de lingüística, ya que todos hablaban 
arameo. Esta hablando del lenguaje espiritual. 
Porque no podéis escuchar mi Palabra. Si fuerais 
hijos de Dios las obras de Dios estuvieran            
haciendo. El que es de Dios la Palabra de Dios 
oye. La espada te abre el camino a lo nuevo, a lo 
que Dios quiere en tu vida.  
 
Cuando el diablo miente utiliza medias verdades. 
No es verdad porque no es lo que Dios tiene en tu 
vida. No puedes avanzar, no tienes familia,      
inseguro, inconstante.  
 
Enfrente ese pensamiento. Analízalo, es real.            
Yo nunca tuve a nadie que me estimulara. Lo que 
te dice el enemigo es real, pero no es verdad.     
Porque El te estimula.  

 Samuel 13:19-23 
19 Y en toda la tierra de Israel no se hallaba 
herrero; porque los filisteos habían dicho: 
Para que los hebreos no hagan espada o 
lanza. 

20 Por lo cual todos los de Israel tenían que      
descender a los filisteos para afilar cada uno la 
reja de su arado, su azadón, su hacha o su hoz. 
21 Y el precio era un pim por las rejas de arado y 
por los azadones, y la tercera parte de un siclo 
por afilar las hachas y por componer las                
aguijadas. 
22 Así aconteció que en el día de la batalla no se 
halló espada ni lanza en mano de ninguno del 
pueblo que estaba con Saúl y con Jonatán,          
excepto Saúl y Jonatán su hijo, que las tenían. 
23 Y la guarnición de los filisteos avanzó hasta el 
paso de Micmas. 
 
Dos pueblos, filisteos o cananeos e Israel. Los 
filisteos sabían trabajar el hierro y podían tener 
espada. El pueblo filisteo 1,100 años A.C. ya habían 
entrado en la Era de Hierro. Mientras que el pueblo 
de Israel todavía estaba saliendo en la etapa          
anterior de desarrollo, la Era de Bronce. Dos     
pueblos con desarrollos tecnológicos diferentes. 
 
Dos pueblos con desarrollos tecnológicos              
diferentes. El pueblo cananeo, hábil, capacitado en 
la metalurgia. Los hititas le habían enseñado esta 
tarea y el pueblo de Israel que no sabía cómo   
manejar el hierro, conocían la técnica de formar el 
metal. 
 
Los filisteos no solo no le interesaban que el     
pueblo le pagara por afilarle el hierro, rejas,             
instrumentos, arado, haz, hacha, sino que de esta 
manera los hebreos nunca tendrían armas.  
 
Filisteos herreros y el pueblo de Israel iban y le 
pagaba. Solo Saúl y Jonathan tenían espadas. Viene 
la batalla y nadie tenía armas.  El resultado era que 
los filisteos avanzaban y tomaban posición del   
territorio nuevo. Esto tiene una enseñanza muy 
fuerte para nosotros. 
 
A nosotros como pastores nos gusta orar por la 
gente y lo disfrutamos. Mi responsabilidad principal 
es proveerte armas. Si yo solo proveo armas todo 
está bien hasta el momento del combate. No hay 
problema que no tengas armas mientras estás en el 
culto. Aquí todo es celebración. Mientras se trata 
de que nos afilen las armas. En realidad, muchos 
vienen para que le afilen un poco, le den una     
inyección.  
 
El problema es cuando viene la batalla y el tiempo 
de adversidad, la guerra, mi responsabilidad es 
darte armas. Dándote continuamente la Palabra de 
Dios.  
 
Debes tener armas, porque sino estarás derrotado. 
La verdad te hará libre en los momentos de ataque 
del enemigo. Si tu vida está asentada en la Palabra 
de Dios, esté bien o no, emocionado o no, lo            
sientes o no lo sientes, si tu vida está estructurada 
y fundamentada en la Palabra de Dios vas a      
responder al enemigo como Jesús: “Escrito está”.  
  
El diablo ve tu vida que no puede ser movida     
porque está asentada en la verdad. Entonces no           
va a volver sobre ese punto en tu vida, porque sabe 
que de allí no te podrá mover. Dice que los              
enemigos tenían armas, el pueblo de Dios no.                
Se conformaban con pagar “un pin”. Era 2/3 de la 
unidad básica del dólar. Era tributo. 
 
Los filisteos le afilaban. Era preferible que otro lo 
hiciera y no asumir el costo de forjar sus propias 
armas. ¿Dónde están los herreros? ¿Estás armado 
para el combate de mañana?  

1 
Pastora Elizabeth Rosado de Guidini 

¿DÓNDE ESTAN LOS HERREROS? 



Continúa el mensaje... 

Tu manera de ver la vida tiene que estar                  
estructurada con la Palabra de Dios. La espada sirve 
para atacar y defenderse. Hay cristianos que no 
pueden tomar territorios que ya el Señor les han 
entregado en su vida económica, afectiva, familiar, 
profesional, no porque no tengan la capacidad, sino 
porque no conocen los principios de la Palabra de 
Dios y no los pueden aplicar. 
 
3. Dar – El principal filisteo que el diablo levanta 

de llama Mamón. Hay personas que viven 
atados a las cosas materiales. Ricos tienen 
muchas posesiones, pero en realidad las     
posesiones les poseen a ellos  

 
Hay quienes no tienen nada y viven con la misma 
angustia. Viven como esclavos de las cosas. Son 
esclavos de lo que no tienen. Si tuvieron esto serían 
felices. Creen que la felicidad está fuera de ellos. 
Están hipotecando las posibilidades de ser feliz hoy 
c creyendo que en el futuro alguna vez si lo logra-
rán.  
 
Cuando las cosas nos tienen a nosotros, sea         
porque las tenemos o las deseamos, vivimos vidas 
mediocres.  La Palabra dice: “Mas bienaventurada 
cosa es dar que recibir”. Dios se encarga de         
darnos más.  
 
Hay dos extremos de Prosperidad:  
 
 Primer extremo – Teológica – Ofrenda el 10%. 

Hay parte de verdad, el problema está en que 
la motivación está no en adorar a Dios y reco-
nocerle a El como el dueño de todo y ser de 
bendición para la gente, para el reino, sino en 
que Dios me dé más, mi Mamón.  

 
 Segundo extremo – Pobreza – Dios nos ha 

dado todas las cosas para que las disfrutemos. 
La ruega de la bendición se mueve cuando 
damos. “Dad y se os dará”. Los padres ense-
ñando a sus hijos, se abrirán las ventanas. 
Somos libres del saqueador, del devorador. Es 
poner en práctica.  

 
4. Sentido de Pertenencia – La estrategia del 

diablo es dejarnos en soledad. Hacernos creer 
que podemos enfrentar la vida solos. Que 
podemos crecer en nuestra relación solos. 
Cuando nos aislamos nos desarmamos. Cuan-
do nos separamos del resto del ejército, nos 
debilitamos y somos presa fácil del enemigo.  

Eclesiastés 4:9-12 “9 Mejores son dos que uno; 
porque tienen mejor paga de su trabajo. 10 
Porque si cayeren, el uno levantará a su com-
pañero; pero !!ay del solo! que cuando cayere, 
no habrá segundo que lo levante. 11 También si 
dos durmieren juntos, se calentarán mutua-
mente; mas ¿cómo se calentará uno solo? 12 Y 
si alguno prevaleciere contra uno, dos le resis-
tirán; y cordón de tres dobleces no se rompe 
pronto”. 
 
Tu avance depende de que no estés solo. Si te 
caes solo no hay quien te levante. Carbón            
encendido si se separa de las otras brasas se 
apaga. Dos le resiste y si son tres difícil de           
romper.  
 
No intente vivir su vida cristiana solo. El enemigo 
te dice: “El Señor está contigo”. ¡Claro que sí, no 
te dejará! Muchas veces el enemigo lo usa para 
que vivas solo. No habrá fruto para tu trabajo, no 
podrás prevalecer ante el ataque del enemigo.  
 
“No dejando de congregarse como algunos   
tienen por costumbre”. No significa asistir al 
culto. Viene de la palabra gregario =ser parte de, 
sentido de pertenencia, estar integrado. No   
pasar la semana sin venir a un culto o               
discipulado. No para cumplir un requisito sino 
porque nos necesitamos y nos necesitan.           
Algunos dicen: “No soy parte, no me gusta”. 
Decidimos por nuestros gustos, preferencias. 
 
Desde el día que te convertiste no tienes tu             
mente, tienes la mente de Cristo. Ser                  
transformados por medio de la renovación de 
vuestro entendimiento. Nos fue incorporada una 
mente superior, pero seguimos pensando y 
decidiendo con la mente vieja. No tengo deseos, 
no lo siento.  
 
Recuerda cuando estás o estabas en la                 
universidad, aunque no te gustara la materia. 
¿Por qué lo hicieron? Perseguían un bien               
superior. Tengo una meta. Los filisteos decían: 
“Paga un pin y yo te afilo el arma”. Si no lo            
sientes no lo hagas. Si haces lo que no sientes 
eres un hipócrita.  
 
Muchas veces lo que sentimos no es lo mejor. 
Andamos con la mente vieja. No me gusta, no lo 
siento. Activa la mente de Cristo y decide en   
función de lo mejor para ti.  

Eres parte de un ejército. Pídele a Dios sentido de 
pertenencia. La mejor manera es siendo parte, 
involucrándote. Disfrutando, estimulando, siendo 
estimulado. El desafío de hoy es levantarte como 
herrero.  
 
Ultimo Armamento – Unción del Espíritu Santo. 
Otoniel, Sansón, David. Cada vez que venía la 
unción, revestido de nuevo poder, vencían los 
enemigos. El Espíritu Santo los destrozaba. No es 
con ejército, ni con mis fuerzas, sino con el            
Espíritu de Dios. La unción no es una moda, no 
es que alguien me ore y me caiga. La unción es 
el Espíritu Santo. El Espíritu Santo es la unción 
para vivir vidas victoriosas todos los días.  
 
Trabajando con la unción del Espíritu Santo.   
Estudiando con la unción del Espíritu Santo.   
Necesita renovar la unción del Espíritu Santo.  
Los filisteos te dicen: “Ya tienes la unción no 
necesitas nada más”. Renovarlo continuamente. 
La de ayer es afilar el azadón.  
 
Necesitas la unción de hoy. Dios quiere pasarte 
de la Era Tecnológica de Bronce al nivel de            
herreros, fabricando sus armas para la batalla y 
para la victoria.  
 
Oración – Intimidad con Dios te fortalece. 
Palabra de Dios – Te da la sabiduría para ser una 
persona exitosa. Josué…harás prosperar tu  
camino y todo te saldrá bien.  
Dar – Remueve los obstáculos y te permite           
avanzar. 
Congregarte- Sentido de pertenencia. Une           
nuestro potencial imposible de romper. 
Unción del Espíritu Santo – Pudre el yugo, anula 
toda trampa del diablo. 
 
Isaías 10:27 “27 Acontecerá en aquel tiempo que 
su carga será quitada de tu hombro, y su yugo 
de tu cerviz, y el yugo se pudrirá a causa de la 
unción”.  
 
Hoy te levantas como herrero, empiezas a forjar 
tus armas espirituales y estarás forjando un  
futuro de victoria para tu vida. 


